

Inicio > Económica > **Ecopetrol** invertirá en 2023 hasta \$29,8 billones para acelerar la transición y...

Económica Generales

Ecopetrol invertirá en 2023 hasta \$29,8 billones para acelerar la transición y soberanía energética

diciembre 9, 2022

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Ecopetrol invertirá en 2023 hasta \$29,8 billones para acelerar la transición y soberanía energética

*Se contemplan inversiones por \$472 mil millones para fortalecer el compromiso con el desarrollo local de las regiones, mediante la intervención de 240 kilómetros de red terciaria, educación para 90.000 estudiantes, acceso de 16.000 habitantes a agua potable y 13.000 nuevos usuarios de gas domiciliario, entre otros

*Se destinarán cerca de \$4,1 billones en los próximos 3 años (alrededor de \$315 mil millones en 2023), con el objetivo de incorporar 900 megavatios de energías renovables, producir más de 50.000 toneladas de hidrógeno verde y reducir cerca de 400.000 toneladas de emisiones de CO2

La Junta Directiva de **Ecopetrol** aprobó el plan general de inversiones orgánicas para el grupo con un monto estimado entre \$25,3 y \$29,8 billones para el 2023, que permitirá avanzar en la consolidación de la Estrategia 2040 y la hoja de ruta para la transición energética del país.

Frente a este último aspecto se anunciaron inversiones entre \$5,9 billones y \$6,8 billones en autogeneración renovable, hidrógeno, transmisión y vías, y eficiencia energética; hasta \$4,1 billones para la autosuficiencia en gas y entre \$15,8 y \$18,9 billones para garantizar la seguridad energética, la sostenibilidad financiera y favorecer la balanza comercial del país.

"Con el plan de inversiones 2023 continuaremos creciendo con la transición energética, al tiempo que generamos valor a la sociedad y a nuestros accionistas", explicó el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo.

Se destinarán cerca de \$4,1 billones en los próximos 3 años (alrededor de \$315 mil millones en 2023), con el objetivo de incorporar 900 megavatios de energías renovables, producir más de 50.000 toneladas de hidrógeno verde, reducir cerca de 400.000 toneladas de emisiones de CO2 y avanzar en estudios de almacenamiento y captura de carbono (CCUS por sus siglas en inglés).

Energía

Últimas Noticias



Colombia rechaza «de pleno» la propuesta de Nicaragua en La Haya en litigio marítimo

Redacción4 La Libertad - diciembre 9, 2022

*El viernes finalizaron las audiencias ante la Corte Internacional de Justicia con respecto a la cuestión de la delimitación de la plataforma continental entre...



Colombia avanza en su propósito de convertirse en exportador de hidrógeno verde

Redacción4 La Libertad - diciembre 9, 2022

*Colombia y Alemania adelantaron el Diálogo Binacional sobre la Política de Reindustrialización, basada en las energías renovables*El objetivo es juntar sectores público y privado...



Ministro de Justicia anuncia que Colombia y Estados Unidos conformarán mesa de trabajo permanente...

Redacción4 La Libertad - diciembre 9, 2022

*"La idea es crear un grupo de trabajo permanente en términos de cooperación judicial, que tendría su sede en Bogotá, con autoridades estadounidenses y...



«Plan Navidad»: El primer reto de los 500 nuevos patrulleros que llegan a Barranquilla

Redacción4 La Libertad - diciembre 9, 2022

*Fueron becados por fortalecerán el pie de llegada de estos homi

Te recomendamos leer:



Estos son los horarios de atención en Navidad y fin de...

diciembre 19, 2021



Judic presu sexu

Redacción4 La Libertad



Tecnoglass amplía su capacidad crediticia y extiende su deuda actual a...

noviembre 15, 2021

*De acuerdo con la in victimario convidó a s éste, al parecer, la accediera carnalmente,...

Más Leídas



Colombia rechaza «de pleno» la propuesta de Nicaragua en La Haya en litigio marítimo

Redacción4 La Libertad - diciembre 9, 2022

*El viernes finalizaron las audiencias ante la Corte Internacional de Justicia con respecto a la cuestión de la delimitación de la plataforma continental entre...



Colombia avanza en su propósito de convertirse en exportador de hidrógeno verde

El Grupo **Ecopetrol**, a través de ISA, asegura que invertirá cerca de \$6,3 billones (\$19,8 billones para los próximos 3 años), de los cuales \$5,4 billones serán para construir 9.657 km de transporte de energía al 2025 (6.227 km de ellos para el transporte de energías renovables no convencionales), con lo que se consolidará a ISA como líder latinoamericana en transmisión de energía.

Sostenibilidad

El plan considera inversiones cercanas a \$2,3 billones, principalmente en proyectos asociados a descarbonización (\$896 mil millones); gestión integral del agua (\$900 mil millones); calidad de combustibles (\$288 mil millones); e inversiones asociadas a otros temas como investigación, economía circular, salud y seguridad de procesos industriales (\$207 mil millones).

Componente social

Se contemplan inversiones por \$472 mil millones para fortalecer el compromiso con el desarrollo local de las regiones, mediante la intervención de 240 kilómetros de red terciaria, educación para 90.000 estudiantes, acceso de 16.000 habitantes a agua potable y 13.000 nuevos usuarios de gas domiciliario, entre otros.

Finalmente, se ha informado que el plan de inversiones del 2023 supone, entre otros, el financiamiento con recursos propios y el recaudo de la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC).

Fuente: [Presidencia de la República](#)

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 2



Artículo anterior

Colombia rechaza «de pleno» la propuesta de Nicaragua en La Haya en litigio marítimo

Artículos relacionados Más del autor



Colombia rechaza «de pleno» la propuesta de Nicaragua en La Haya en litigio marítimo



Colombia avanza en su propósito de convertirse en exportador de hidrógeno verde



Ministro de Justicia anuncia que Colombia y Estados Unidos conformarán mesa de trabajo permanente para reforzar la cooperación bilateral



Crónica Judicial



Crónica Judicial



Atlántico

Redacción4 La Libertad · diciembre 9, 2022

*Colombia y Alemania adelantaron el Diálogo Binacional sobre la Política de Reindustrialización, basada en las energías renovables*El objetivo es juntar sectores público y privado...



Ministro de Justicia anuncia que Colombia y Estados Unidos conformarán mesa de trabajo permanente...

Redacción4 La Libertad · diciembre 9, 2022

*"La idea es crear un grupo de trabajo permanente en términos de cooperación judicial, que tendría su sede en Bogotá, con autoridades estadounidenses y..."

Cargar más

«Plan Navidad»: El primer reto de los 500 nuevos patrulleros que llegan a Barranquilla

Judicializados hermanos que presuntamente abusaron sexualmente de una prima

Concejo de Soledad eligió a Marta Donado, secretaria de la Corporación para el 2023



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

✕ Te recomendamos leer:



Estos son los horarios de atención en Navidad y fin de...

diciembre 19, 2021



Tecnoglass amplía su capacidad crediticia y extiende su deuda actual a...

noviembre 15, 2021